

Besprechungsprotokoll vom 14.06.+15.06.2024 in Trnava/SK

Teilnehmer:

Rudolf Siska

Meinhard Schröder

Franz Seewald

Laslo Nemeth

Monika Tislerova

Franciszek Szabluk(Vertretung für Polen)

Punkt 1.)

Einzeldisziplin Bankdrücken – Kategorie Equipment

Da alle anwesenden Länder das Catapult, Slingshot, F8 oder ähnliche Benchshirt, einlagig oder mehrlagig seit Jahren auf allen Nationalen Wettbewerben zulassen und verwenden, das Equipment Thema seit Jahren getestet und immer wieder neu überlegt wurde wie wir es behandeln wurde jetzt einstimmig beschlossen das es ab sofort auch International nur mehr eine Kategorie Einzeldisziplin - Bankdrücken Equipment gibt wo jede Art von Equipment(Slingshot, Catapult, F8 oder ähnlich, Benchshirts einlagig oder mehrlagig) erlaubt ist(Wertung nach Bester Leistung)

Unabhängig der Stärke oder Anzahl der Lagen muss das Teil Original sein, ohne spezifische Veränderungen und der Rücken bedeckt(T-Shirt unter dem Slingshot/F8)

Unter dem traditionellen Shirts(einlagig oder Mehrlagig darf nach wie vor kein T-Shirt getragen werden.

In der Kategorie Powerlifting Equipment darf nach wie vor kein Slingshot, Catapult, F8 oder ähnlich verwendet werden.

Punkt 2.)

Die Ausschreibung, Nennung samt alle Informationen für die bevorstehende Weltmeisterschaft in Tschechien werden nächste Woche online gestellt.

Punkt 3.)

Da das Bizepscurl(Strictpcurl) in den letzten Jahren immer populärer wird und es ja auch zum Kraftsport gehört haben wir uns dazu entschlossen, ab 2025 einen Testlauf dieser Kategorie zu starten. Laszlo Nemeth aus Ungarn wird uns alle notwendigen Informationen, Regelwerk, Equipment usw. zur Verfügung stellen.

Auf der AGM – Weltmeisterschaft 2025 werden wir dann abwägen und entscheiden ob diese Kategorie fix aufgenommen wird.

Punkt 4.)

Die Ausrichtung der Europameisterschaft 2025 wurde an Ungarn vergeben die vom 03.06. bis 07.06.2025 stattfinden wird.

Die Ausrichtung der Weltmeisterschaft 2025 wurde an die Slowakei vergeben, Datum und Ort noch im Gespräch.(angedacht wurde die Automesse in Nitra)

Punkt 4.)

Bewerbungen für die Ausrichtungen der Europameisterschaft und Weltmeisterschaft 2026 .

EM – Österreich- Bruck an der Leitha / Franz Seewald

WM – Deutschland / Meinhard Schröder

Punkt 5.)

Die neue Homepage wurde im Präsidium vorgestellt und geht kommende Woche Online